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 地区のスローガン

この度 第47代目奈良西ロータリークラブの会長を仰せつかりました大濵正徳でございます。私にとってはとても重い責務を負うことになりましたが、

歴代の会長が築いてこられた奈良西ロータリークラブの伝統を汚すことのないようにこの一年会員の皆様から叱咤激励の言葉と協力をいただき、

松山悦啓幹事共々頑張って参りたいと思いますのでどうかよろしくお願い申し上げます。

さて、今年度 R I 会長のジョン・ジャーム氏のテーマは「人類に奉仕するロータリー」であります。大変シンプルな言葉ではありますが、そもそも「奉

仕」はロータリーの設立当初からの目的であり、ロータリー運動の本質を表しております。そしてロータリーにおける奉仕の意義はポール・ハリスが

語った次の言葉に集約されているとジャーム会長は続けます。「個人の努力の結集は人類の奉仕に捧げなければなりません。結集された努力に

限界というものはありません。」この様なハリスのロータリーに対する奉仕の期待を継承し、この様な奉仕を行っていく責務が我々にあるということ

で今年度のテーマが決められたと云うことです。そして刀根荘兵衛ガバナーは地区スローガンを「夢を語り、現在(いま)を刷新」( Review from the

future and Renew )とされました。その趣旨と意をおもんばかり今年度の目標を以下の通りとさせていただきました。

( 1 ) 会員の増強 本年度は43名からの出発です。念願の50名への目標を目指し、若い方、また女性の入会に努力したいと思います。

( 2 ) 親睦活動の強化 「楽しくなければロータリーではない」この言葉は長く受け継がれて来た奈良西クラブのスローガンの様なものです。会員と

その家族が楽しみ理解し合え、そして夢を語り合える親睦活動として、ディナーショーの観劇、グルメ、ゴルフなど、バラエティに富んだ企画に努め

たいと思います。

( 3 ) 奉仕活動 今年度 R l ジョン・ジャーム会長のテーマは「人類に奉仕するロータリー」であります。当然ロータリーの基本は「奉仕」が原点であり

ます。従来から継続して実施している国際奉仕、青少年奉仕など、全員が参加した奉仕活動を展開、更に発展させていきたいと思います。

( 4 ) 楽しい例会と卓話の充実 例会の充実は先ず出席することが第一です。魅力ある例会にする為に卓話の役割は大変大きいもので出席者の

楽しみの一つでもあります。今年度も会員卓話と外部卓話をバランスよく配置し、学術・文化・経済・マスコミなど、日頃あまり触れることの出来ない

多方面から多彩な顔ぶれを招いて充実した時間を作っていきたいと考えています。

「楽しくなければロータリーではない」このスローガンのもと今年一年を仲良く楽しい奉仕活動、楽しい親睦活動を目指し行動していきますので、どう

かよろしくお願い申し上げます。
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下村祐也様　　　　　　　　　　　　ＲＹＬＡ受講生

森口明子様　　　　　　　　　　　　ＲＹＬＡ受講生

　

テオ・バンダー・ブレッケン君　　国際青少年交換受入学生

来訪者紹介

ソング

「　奈良西ＲＣの歌　」

29/36 7 84%

歴代会長・幹事就任記念楯　授与

国際青少年交換学生修了証書授与

出席表彰

通算2236回修正 45 3/9

6月26日片岡会員様がご逝去されました
心よりご冥福をお祈り申し上げます

会員数
出席計算
免除会員数

通算2238回 44 9/10

欠席者数 出席率

27/34 8 84%

会長の時間 （安井会長）

出席報告

ＲＹＬＡ修了証書授与

出席会員数

山上 巌会員

在会17年

川﨑祥記会員

安井清悟会員

竹田知弘会員

井上直治会員

皆出席1年

◆RYLA受講生◆

下村祐也 様

ＲＹＬＡ参加の機会を与え

て頂き本当に有難うございま

した。ＲＹＬＡでは1つ大きなも

のを学びました。それは出会

いの大切さです。あの1回で

85人もの人と出会うことがで

きました。これからは一人一

人の出会いを大切にし人生

を生きたいと感じました。

また母のＲＹＬＡでの活躍を

見て負けないように自分の

人生も切り開いていけるよう

頑張ります。有難うございま

した。

◆ テオ君1年間お疲れ様でした ◆

皆さまこんばんは。今日は6月30日。 終例会でござ

います。私の会長の時間もこれが 後です。今までお

付き合いをいただきまして本当にありがとうございます。

この後、会長退任あいさつがございますので、皆様へ

の御礼はその時に致します。

さて先週イギリスがEUを離脱しました。本当に大きな

ニュースとなって世界を駆け巡りました。リーマンショッ

ク以上みたいに言われていますが本当のところはどう

なのでしょう。それにしても安倍首相は運がいいですね。

サミットの時にリーマンショックの話をG７で持ち出してマ

スコミから痛烈な批判を受けましたが、その通りになり

ました。「預言者か」と思いました。まあ時の運に乗れる

人はそういうものなのでしょう。この離脱問題、どうなる

のでしょうか。元々EUはヨーロッパの別々の国々の集

まりなので考え方が違って当たり前です。国と国の力の

格差があるため力の強い国は同じ条件にあてはめられ

ることがいやになるのでしょう。締め付けたらあきまへ

ん。ロータリーも似ています。国際ロータリーもそれぞ

れのクラブの集合体です。このRIが大幅な定款細則の

変更を行いました。前にも申しましたが例会の回数や

職業分類、また人頭分担金の金額の増額など色々とあ

ります。

話が戻りますがイギリスの離脱も同じようなものなの

かもしれません。やはり国民に不満がたまっていたので

しょう。ロータリーも不満がたまらないような運営が望ま

れます。千パストガバナーも言っておられました。「上手

くアイサーブからウイサーブに移していかなくてはいけ

ない」。会員の皆様でロータリーは成り立っています。そ

のことを忘れないようにクラブを発展させなくては、いつ

の間にか会員が横を向いてしまった、とならない様にし

たいものと、EU問題を重ねてしまいました。これを持ち

まして会長の時間とさせていただきます。

◆RYLA受講生◆

森口明子 様

このたびは貴重な経験を

頂き誠に有難うございました。

ＲＹＬＡは初めての参加でし

たがロータリアンの皆様の温

かいご指導のおかげで楽し

い研修でした。ロータリーの

精神のお話、講演も感銘を

受けました。 後の班発表

では発表形式に創意工夫を

凝らす班がありとても刺激的

でした。本当に実りある貴重

な経験を頂き有難うございま

した。



会長退任挨拶幹事退任挨拶

■2015～2016年度幹事退任挨拶

内藤源美幹事

幹事を退任にあたり、ご挨拶を申し上げます。

この1年間というより一昨年秋に幹事という指名

を頂いてからいろんな試練がございました。その

年末に父が亡くなり、葬儀直後に私の病気がわ

かり、心配の中、2月初旬第1回理事会を開催し、

その後入院、手術、年間プログラムの作成、父

の法要と、初めて経験することばかりで不安と重

圧の準備期間となりました。そんな中、地区の財

団セミナーに会長と行かせて頂いた時、他クラブ

の会長様達が奉仕活動について熱心に語られ

ていて、時間を延長してまで質疑をされていたの

を見て、幹事をお受けしたこと無理だったかなと、

感じました。そうしているうち、地区協議会が開

かれ、幹事グループで幹事の心得というのを聞

かせて頂きました。その中で「緩急合わせのコン

ビネーション」というのを教えていただき、これ

だったらなんとかなるかな、と思いスタートさせて

頂きました。

本年度は安井会長の思いで、楽しい親睦活動

を目指してということで、東山委員長様にはいろ

いろとご苦労を掛け、年度末家族親睦会も定員

オーバーの中交渉していただき、大変有難うご

ざいました。そして、永橋会員の栄転、相澤会員

の第2子ご出産でめでたい事続きでしたが、ニコ

ニコ委員会が不在になりました。途中からではご

ざいましたが佐川会員にニコニコ委員長を受け

て頂きまして感謝とお礼を申し上げます。

通常であれば退任挨拶では1年間を振り返っ

てという事になりますが、安井会長と重複すると

思いますので割愛させていただきます。大変良

い経験をさせて頂きましたことに感謝とお礼を申

し上げます。幹事職を全うさせていただけたのは、

偏に理事の方々にいろいろな場面でご指導いた

だき、会員皆様のご協力があっての事と感謝し

ております。そして会場監督として急な予定変更

に即座に対応して下さった竹田ＳＡＡに感謝とお

礼を申し上げます。まだまだ感謝とお礼を申し上

げたいことは山ほどございますが、次年度大濵

会長、松山幹事にエールを送り、退任の挨拶と

させて頂きます。有難うございました。

■2015～2016年度会長退任挨拶

安井清悟会長

年度終了に当たり会長としての最後のご挨拶

をさせて頂きます。まずは1年間役員はじめ会員

の皆様には私をお支えいただきました事、御礼

を申し上げます。本当にありがとうございました。

昨年の7月に就任させていただきましたが、当

時は54歳でございまして大変若い会長としての

船出でございました。役員・委員長の打診をさせ

て頂きました時も、その後ご就任いただいた4名

の理事さんにつきましても多くの会長経験者に

力をお借りしました。年が若いゆえの経験の無さ

からくる失敗などを極力少なくしたい事からその

ようにさせていただきました。ご協力いただきま

してありがとうございました。

ロータリークラブ、改めて特殊な団体ですね。

私が今まで経験をしたどのような団体にもロータ

リークラブのような特殊性はありませんでした。

その第1は会長職にある人物と会員の方々が金

銭や力関係で一切つながっていない。会社は金

銭により上司や部下がつながる場面が本当に

多くあります。それが無い。ほかの団体も金銭つ

ながりでは無いんですが、それがよりきつく特色

として出ています。ともすれば会長職は一体何

なんだろうと考えさせられます。それと会費が尋

常ではないくらい高額です。一人の会員が抜け

ると会計にきつく響きます。つまり会員の身分や

扱いが本当に重視されますし会員を大事にそし

て満足をしてもらわなくては、退会というとんでも

ないことになって参ります。多くの会員を抱え会

費もそこそこの団体であれば、退会者を出したと

しても補充もききやすいし、会費が安価な分あま

り会の運営にはこたえません。それでも何人も

退会されるとボデイブローのように効いてくるの

ですがロータリークラブは一人の退会者を出す

ことがカウンターパンチのように一気に運営に効

いてきます。補助を受けない国際奉仕団体はこ

れほどなものだということが会長職についてわ

かりました。

故にクラブ運営が大変保守的になってしまった

事をお詫びいたします。色々なことを試したいと

も思っていましたがやはり怖くて出来なかったで

す。45年の実績を誇るクラブです。県下において

は奈良クラブができてから16クラブに、その中で

5番目に誕生した老舗のロータリークラブです。

伝統と歴史を重んじるばかりに保守的にならざ

るを得ませんでした。



　
会長退任挨拶（続き）

話が変わりますが、ロータリーには奉仕と親睦

そして出席が求められます。奈良西ロータリーク

ラブは親睦を中心としているクラブです。私はそ

の様に感じています。他のクラブのように奉仕を

中心に据えていないかもしれません。それでも

楽しくロータリーライフを送る。これが一番と今で

も思っています。奉仕も大事です。しかし、会員

相互の輪や理解がなければどうして奉仕活動を

一所懸命にできるのでしょうか。「高い金を払っ

て、なんでこれ以上労働のようなことをしなくて

はいけないんだ。」お叱りを受けるかも知れませ

んが、私はこれが本音だという部分が多くあると

思っています。

私がロータリーに入れていただいて11年で御

座います。当時の福本会長や島本幹事はこの

世を去られ、森本SAAは会社の都合でクラブを

去られました。また先日お亡くなりになった片岡P

会長にも本当に良くしてもらいました。そして、そ

の方々は、「ロータリーは面白く活動するもの」

「さすがロータリーと世間から言ってもらわなあ

かん」とよく言っておられました。酒の席にもよく

連れて行っていただきました。酒席では「俺たち

はノータリアンだ」と言う言葉に私も笑いながら

過ごさせて頂きました。本当にロータリーライフ

を楽しんでおられたように思います。「普段は行

けない所に行って嫁はんと飯を食え」島本さんが

たてられた親睦計画はそれは豪華なものでした。

お陰様で家内は家族親睦例会を楽しみにしてい

ました。入会時の家族親睦例会は京都中座だっ

たと思います。私が仕事で行けないのに家内は

初めて入ったロータリーで家族親睦例会に一人

で参加しました。それほど楽しみにしていたんだ

と思いました。家内はロータリーの楽しみ方を理

解したのだろうと思います。豪華な家族親睦は

大事なものだと思いました。

それ以来10年以上、私は何がしかのお役目を

その年度の会長に頂き、歴代の会長に仕えてま

いりました。おこがましいようですが”かわいがっ

ていただいた”と自負しております。そしてP会長

やその夫人に言われてきたことの多くは、「ロー

タリアンとしての品格と自覚を持ちなさい」という

ことであったと思っています。この事を今年度の

目標に掲げましたが実行できたのでしょうか。答

えは会員の皆様の心の中にあると思いますし、

皆様で評価していただければ幸いです。私の心

を開けてみますと「私自身はほんの少し、実行で

きたかな」という程度であったように思えます。難

しいですね。しかし奈良西RCとしてステータスは

保つことができたとは感じております。

ロータリークラブ。本当に不思議ですね。遊び

の集まりではないですが勉強会でもない。まして

業界の集まりでもありません。ただロータリーは

自分を高める、そして自分を磨く場なのかもしれ

ません。我慢する場でもありますね。社会におけ

る成功者の集う場でもありますね。ロータリアン

として誇りを取り戻す時期に来ているのかもしれ

ません。私たちの人生において良い車に乗るこ

とは大事です。良い家に住むことも大事です。良

い会社にしていくことも大事です。良い余暇を送

ることも大事です。そしてその中からほんの一部

を奉仕と称して捻出していくことが私たちロータ

リアンには求められるのではないでしょうか。

私の御先代もロータリアンであることに誇りを

持っていました。当時の奈良クラブはそれはそ

れは奈良の錚々たる方々が入られていたようで

す。「家庭集会」子供の頃それを見たことがあり

ました。当時の家の3階に割と大きな座敷があり

まして、なんとその部屋の畳と壁紙を張り替えて

から、家庭集会に集まられるロータリアンを招い

ていました。子供心に「もったいないことするな

あ」と思っていましたが、当時のロータリーはそ

れが当たり前だったようで叔母は「ほんまにお金

かかるなあ」と少し怒っていましたが、普段使い

の部屋に通すことはできなかったんでしょう。先

代は「当たり前や、みんなやっとる」と言っておら

れたのを覚えています。

改めてロータリーは何だろう。それを考えさせ

られた会長年度でした。ロータリーは 高のス

テータスであれ、ロータリアンは紳士淑女であれ、

そして誇りと自信を持て、そのようなものなのか

もしれません。会長はさせて頂きましたがまだま

だ道半ば、修行中でございます。明日からは直

前会長となります。力はまだまだ足りませんが大

濵年度を少しでも支えていければと思っておりま

す。本当に一年間お世話になりました。よき勉強

をさせていただきました。そして陰ながら支え続

けてくれました、理事のメンバーの方々、内藤幹

事、竹田SAA本当にありがとうございました。これ

を持ちまして会長退任のご挨拶とさせていただ

きます。



（内藤幹事）

ニコニコ報告 退会の挨拶

委員会報告

幹事報告

安井清悟会長

役員・会員の皆様1年間本当に有難うございました

皆様のおかげで無事乗り切る事が出来ました

今後いっそう頑張りますロータリーの友情に感謝します

内藤源美幹事

ライラ受講生の下村祐也くん、森口あきこさん

本日は例会にようこそお越し下さいました！

ライラ受講お疲れ様でした。

理事・役員・会員の皆様一年間有難うございました

無事本日で幹事を退任させていただきます

林 秀彦会員

・会長、幹事、役員の皆様無事1年間の長い月日を

越えて無事の帰港ご苦労様です

・橋本会員 退会残念です

・ライラの下村君1年間ご苦労様でした

美並義博会員

安井会長、内藤幹事、役職の皆様方この1年間

ありがとうございました

松川信夫、三木武彦、中西吉日出、川﨑祥記、

有馬康明、中村憲兒、追山重法、熊井増典、

佐川寛一、川野隆祐、竹田知弘、松山悦啓、

金田宗寛、東山光秀、榎木晋作、植野教夫会員

・安井会長、内藤幹事他役員理事の皆様1年間

ご苦労様でした

・片岡先輩長い間お世話になり有難うございました

安らかにお休みください

吉村信男、谷垣嘉輝会員

会長、幹事、理事役員の皆様1年間お世話様でした

小原壮一、杉村 仁、奥田裕一郎会員

安井、内藤丸遠征航海無事打ち上げおめでとうございます

山上 巌会員

会長、幹事、理事役員の皆様1年間お疲れ様でした

津山初雄会員

本年度最後の例会無事完了され

皆様ご苦労さんでした ニコニコ

大濵正徳会員

いよいよ運命の日が近づいてきてどきどきものです

安井会長、内藤幹事、竹田ＳＡＡご苦労様でした

渡邉 巌会員

会長、幹事、お疲れ様でした

これからも奈良西ＲＣのために御尽力下さい

下村由加里会員

安井会長、内藤幹事他理事・役員の皆様1年間

ありがとうございます。

本日はライラリアン2人がお礼に参りました

皆様のご協力で今年も無事青少年奉仕活動を

務める事ができました。有難うございました。

橋本隆史会員

橋本でございます

この度奈良西ロータリークラブを退会させていただく

ことになりました。平成23年7月に入会させて頂いて

以来、5年間にわたり皆様方に本当にお世話になりました

これまでのご厚情に感謝申し上げますとともに今後も

変わらぬお付き合いのほどを宜しくおねがいします

有難うございました

小川信勝会員

皆様私の入院の時はお見舞いをいただき有難う

ございました。元気になりましたのでまた頑張って

参ります。 ニコニコ

道端孝治会員

会長、幹事、役員の皆様1年間お疲れ様でした

浅野晋良会員

会長、内藤幹事、他役員の方々本当にお疲れさま

でした。奈良西ＲＣへの入会ご縁いただき心から

感謝しています

＜退会の挨拶＞

（株）南都銀行取締役頭取 橋本隆史会員

この度、奈良西ＲＣを退会させていただくという事に

なりました。本当にこういうご挨拶をさせて頂くのは

心苦しい限りでございますがご容赦頂きたいと思っ

ております。平成23年7月に入会させて頂き5年が経

ちます。初めの3年間はロータリアンの義務である出

席も何とかこなしては参ったのですが、2年前から例

会出席がほぼ出来なくなってきました。このままでよ

いのかと考えておりましていつかの時期に検討しな

いといけないかなという思いでおりました。きっかけ

になりましたのは今回のマイナス金利でございます。

金融機関を取り巻く環境が厳しくなりこれが今後も続

くようであれば金融機関の将来が厳しい状態が想定

されますので早い段階でしっかり策を打ちたいという

事で昨年より大改革に着手して参りました。そういう

一つの取り組みの中、経費の倹約を結論付けました。

この機会にいろんな会につきましてはロータリークラ

ブも含めて退会という結論に達したということでござ

います。甚だ勝手な結論ではございますがこれから

の経営にあたってそういうところも含めて一歩づつ出

来るところからやっていきたいという思いでございま

す。本当に勝手なことで申し訳ございません。この5

年間に皆様方から頂いたご厚情は決して忘れるもの

ではございませんし、また今後お出会いする機会も

多々あろうかと思います。その時にはまたお声をか

けていただければ嬉しい限りと思います。5年間とい

う短い期間ではございましたが改めて皆様方に感謝

申し上げお別れのご挨拶とさせて頂きたいと思いま

す。最後になりますが奈良西ＲＣの益々の繁栄と皆

様方のご健勝、ご活躍を本当に心より祈念申し上げ

ましてご挨拶とさせて頂きたいと思います。本当に5

年間有難うございました。

◆出席委員会 植野委員
今回試験的に出席カードにバーコードを付けてお

ります。新年度より完全な形でシステム運用でき

る予定です。システムについてのエラーのリカバ

リーは責任を持ちますのでこの件を理事会に諮っ

て頂き、承認を頂きたいと思います。また、来週か

ら出席頂きました会員様は出席カードを受付で必

ず提示してください。どうぞ宜しくお願いいたします。

◎例会変更情報は、表の座席表と共に掲示してお

ります。またホームページ、会員ページに掲載して

おりますのでご覧下さい。

幹事報告は以上です。有難うございました。



 　　

（担当：井上、阪口）

第２回 （通算２２４０回）例会予告

例会日 平成２８年７月１４日（木）

各担当理事 事業計画発表
クラブ管理担当 有馬康明理事

クラブ広報担当 植野洋志理事

クラブ増強担当 谷垣嘉輝理事

クラブ奉仕担当 猪上正孝理事

クラブ財団担当 林 秀彦理事


